

Conseil régional

La vice-présidente chargée des lycées et des politiques éducatives

Paris, le 13 octobre 2015

Dossier suivi par : Guillaume DELMAS

Tél.: 01.53.85.64.18

Réf.: HZ/GD/MP

André SANTINI Maire d'Issy-les-Moulineaux Hôtel de Ville 47 rue du Général Leclerc 92130 ISSY-LES-MOULINEAUX

Monsieur le Maire,

Un membre de la délégation des représentant-e-s de parents et enseignant-e-s du lycée Eugène lonesco que j'ai reçue le 1er juillet vient de porter à ma connaissance un courrier adressé le 28 septembre au proviseur de cet établissement par Bernard de Carrère, Conseiller municipal délégué à l'éducation et aux sports.

Dans ce courrier et en réponse aux inquiétudes manifestées au sujet du transfert de la section de Bac pro SEN au lycée des côtes de Villebon à Meudon pour la rentrée prochaine, votre Conseiller délégué informe le proviseur que « la Ville est prête à réfléchir avec [le proviseur] et [ses] équipes à une extension du bâtiment ou à la construction d'une annexe dans le cadre de la restructuration du futur quartier Léon Blum ».

J'ai dit et écrit aux enseignant-e-s et aux parents d'élèves que la décision du transfert de la section professionnelle SEN, prise en accord avec le Rectorat de Versailles, n'était pas satisfaisante. Je suis en effet, vous le savez, particulièrement attachée à la polyvalence des établissements et donc à la présence de sections professionnelles aux côtés de sections générales et technologiques. Cela favorise la mixité sociale et scolaire qui est un enjeu majeur en termes d'égalité et de réussite de tou-te-s les jeunes Francilien-ne-s.

Toutefois, suite au travail effectué par les services de la Région et du Rectorat, ce transfert est apparu comme la seule solution possible permettant d'ouvrir des places nécessaires en voie générale pour répondre à la pression démographique forte sur le secteur Sud Hauts-de-Seine. Cette pression est accrue d'une part par une tendance récente à un taux de passage plus élevé en voie générale et une baisse du nombre de redoublements en 3^{ème} et d'autre part du fait du retard de livraison des 800 places du lycée neuf de Boulogne. Ce retard fait suite au blocage de l'opération par la Ville de Boulogne entre 2010 et 2012.

Le courrier de votre Conseiller délégué ouvre de nouvelles perspectives, dont j'aurais pu souhaiter qu'elles fussent proposées suite notamment à l'entretien téléphonique que j'ai eu, à mon initiative, avec votre directeur de cabinet au début du mois de juillet, mais dont je me réjouis.

Je souhaite donc que les services de la Région - qui s'occupent en effet déjà avec le Rectorat de Versailles des travaux nécessaires au lycée des Côtes de Meudon pour permettre le transfert du bac pro SEN à la rentrée prochaine - puissent étudier immédiatement ces perspectives nouvelles et vérifier en urgence qu'elles répondent bien aux besoins, notamment en termes de faisabilité et de calendrier.

Je vous serai donc reconnaissante, Monsieur le Maire, de bien vouloir me confirmer ces propositions afin de rechercher grâce à elles et dans l'urgence la solution qui permettrait à la fois le maintien du Bac pro au lycée Eugène Ionesco et l'accueil des futurs élèves de Seconde.

Dans l'attente, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de ma considération distinguée.

Sincerement,

Henriette ZOUGHEBI

Copie Daniel FILATRE Recteur de l'Académie de Versailles Jean-Paul VERGNES Proviseur du lycée Eugène Ionesco Bernard GAUDUCHEAU Conseiller régional Judith SHAN Conseillère régionale